

# RCEME



# GEMRC



## Cpl Lapointe, Cole

Après 6 années de service au sein des Forces Armées Canadienne (FAC) et Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Cpl Lapointe prendra sa retraite le 30 avril, 2024.

Le cpl Lapointe s'est enrôlé dans les Forces Armées Canadienne en février 2018 en tant que Technicien de Véhicule. Après avoir complété sa qualification militaire de base à Saint Saint-Jean-sur-Richelieu, il fut muté à la BFC Borden pour son PP1. En 2019, il a été affecté à la Base de soutien de la 5e Division du Canada à Gagetown pour sa formation en cours d'emploi. En décembre 2020, le membre a été affecté au 5e RGC à la BFC Valcartier et a complété son PP2 en 2022. Le cpl Lapointe a ensuite été affecté au 202 DA à la Garnison de Montréal, travaillant activement à l'opérationnalisation de la flotte MSVS SMP déployée dans le cadre de l'Op Réassurance en Lettonie. En tant que boxeur amateur accompli, nous lui souhaitons le plus grand des succès dans sa transition vers une carrière professionnelle.

La cérémonie de départ du cpl Lapointe prendra place à la brasserie sportive La Cage de la place Versailles le 25 avril 2024. Pour plus d'information ou pour envoyer des anecdotes, contacter le cpl Marcoux au

[Xavier.Marcoux@forces.gc.ca](mailto:Xavier.Marcoux@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC



## Cpl Lapointe, Cole

After 6 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Lapointe will retire on April 30th, 2024.

Cpl Lapointe enlisted in February 2018 as a Vehicle Technician. After completing his Basic Military Qualification in Saint-Jean-sur-Richelieu, he was posted to CFB Borden for DP1. In 2019, he was posted to 5th Canadian Division Support Base Gagetown for OJT. In December 2020, the member was posted to 5e CER in CFB Valcartier and completed his DP2 in 2022. Cpl Lapointe was then posted to the 202 WD at Grn Montreal actively working on the Operationalization of the MSVS SMP Fleet being deployed to Op Reassurance in Latvia. Being an accomplished amateur boxer, we wish him the best transitioning to a professional career.

A DWD will take place at the La Cage at Place Versailles on April 25th, 2024. For more information or to send messages, please contact Cpl Marcoux at [Xavier.Marcoux@forces.gc.ca](mailto:Xavier.Marcoux@forces.gc.ca)

